



Aplazan votación de reforma electoral

La mayoría de Morena en la Cámara de Diputados pospuso ayer, por instrucciones de Ignacio Mier, coordinador de su bancada, la discusión y votación en el pleno de la reforma electoral propuesta por AMLO. “Por prudencia y para dar tiempo al análisis del dictamen aprobado en comisiones, los coor-

dinadores de Morena, PVEM y PT acordamos pedir a la Mesa Directiva que el proyecto sea abordado el próximo martes”, dijo Mier. El dirigente priista, Alejandro Moreno, atajó de inmediato: “sea hoy, mañana o la próxima semana, el voto del PRI seguirá siendo en contra”. — *V. Chávez* / **PÁG. 36**



EN EL PLENO

Pospone Morena en San Lázaro votación de reforma electoral

Se pidió "interiorizar en el dictamen, por eso decidimos que valía la pena ser prudentes y dar oportunidad para que se pudiera discutir el dictamen"

No hay diferencias con sus aliados ni se busca un acuerdo ya con el PRI, dice Mier

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

"Por prudencia" y para dar "tiempo al análisis", la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados pospuso ayer la discusión y votación en el pleno de los 500 diputados de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Aprobado desde el lunes de forma urgente en comisiones, el dictamen estaba agendado para la sesión de ayer martes, pero, por instrucciones del coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara baja, Ignacio Mier, el tema se pospuso para el próximo martes 6 de diciembre.

"Por prudencia y dar tiempo para el análisis del dictamen aprobado en comisiones, los coordinadores de Morena, PVEM y PT acordamos pedir a la Mesa Directiva que dicho proyecto sea abordado el próximo martes", explicó el diputado Mier Velasco, quien aseguró que ni hay diferencias con sus aliados ni se busca un acuerdo ya con el PRI.

En entrevista, indicó que "varios diputados quieren y me pidieron interiorizar en el dictamen, por eso decidimos que valía la pena ser prudentes y dar oportunidad para que se pudiera discutir el dictamen en el pleno hasta el martes o miércoles".

"El dictamen recoge 62 iniciativas, tanto la integral del Presidente como las que presentaron el PT, el Verde y el PAN, y otras 58 que presentaron diputados", comentó. Explicó que, aunque se trata de un dictamen que no se va a aprobar porque no se cuen-



POSTURA. Legisladores de oposición, ayer, en la Cámara de Diputados.



RECLAMO. Manifestantes a favor del INE, durante la sesión en San Lázaro.

"Sea hoy, mañana o la próxima semana, el voto del PRI es y seguirá siendo en contra"

ALEJANDRO MORENO / Líder nacional del PRI

ta con los votos, los diputados "sólo quieren tener más elementos para el debate", lo que la oposición rechazó, al estimar que "hay diferencias entre Morena y sus aliados".

"Quitense de sospechosismo", dijo Mier a periodistas, y también sostuvo que "es falso" que haya amagos del PVEM o del PT. "Es una versión

y otra mentira que difunde la oposición", afirmó.

Aunque trascendió en Morena que fueron el PVEM y el PT los que pidieron tiempo para analizar las propuestas de reforma del Ejecutivo, el diputado y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, salió de inmediato a aclarar que, "para no

PARA VOTO EN CONTRA

CON PLATAFORMA BUSCAN PRESIONAR A LOS LEGISLADORES

Después de que se anunciara que la discusión de la reforma electoral se pospondrá en la Cámara de Diputados, Luis Carpintero, miembro de la organización Sociedad Civil México, habilitó una plataforma para presionar a los legisladores para que rechacen la propuesta.

A través de Twitter, compartió un enlace para que los ciudadanos puedan enviar mensajes a los legisladores, pidiéndoles que protejan al Instituto Nacional Electoral (INE).

El mensaje autogenerado dice: "(nombre del diputado), no nos falle! Nosotros le dimos la confianza, ahora exigimos diga no a la reforma regresiva y antidemocrática de Morena en materia electoral".

— Pedro Hirari

generar mayores especulaciones" —de un nuevo acuerdo con el gobierno de Morena—, "sea hoy, mañana o la próxima semana, el voto del PRI es y seguirá siendo en contra de la reforma electoral".

Sobre alguna diferencia del PVEM con Morena, Carlos Puente, coordinador del Partido Verde, admitió que "hay inquietudes, algunos compañeros pidieron tiempo", pero aseguró que apoyan la reforma y que "no estamos negociando nada a cambio" ni "ninguna otra reforma como se ha especulado".

Rechazó también que haya un amago ni una amenaza de retirarse de la alianza con Morena y sumarse a la alianza de la oposición. "Eso es falso", remarcó.

Sin embargo, sí aclaró que, aunque no está concluida la redacción, su partido sí condiciona reformas a las leyes secundarias en materia de financiamiento público a los partidos. "Nosotros estamos proponiendo analizar la reducción del financiamiento público, pero también revisar la fórmula a través de la cual se distribuyen los recursos. La carrera no es pareja, unos arrancan en el metro 60 y otros en el metro uno", reclamó.

El diputado Jorge Álvarez Máynez, coordinador de MC, afirmó que "se pospone una semana la votación de la reforma porque Morena no tiene consenso interno y porque ni siquiera a sus propios diputados les permitió hacer propuestas".

El líder del PAN en la cámara, Jorge Romero, reiteró que "hoy, mañana, pasado mañana o la próxima semana, el voto de Acción Nacional será en contra".